



# PAN denuncia desaparición de medicamentos

## Diputada Pérez-Jaén procede ante la FGR por mal manejo de tratamientos oncológicos

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La diputada federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén Zermeno, denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) la presunta desaparición de medicamentos oncológicos en el Hospital Infantil *Federico Gómez* (HIMFG), por un monto de 6.7 millones de pesos.

En conferencia de prensa explicó que esa irregularidad fue detectada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la revisión a la Cuenta Pública 2020; sin embargo, cuestionó que dicha autoridad no ha hecho nada al respecto.

“¿Qué le pasa al auditor? ¿por qué tiene miedo el auditor superior de la Federación? ¿por qué no se presenta ante la Fiscalía General de la República y hace las denuncias correspondientes de todas las anomalías que se han encontrado en la Cuenta Pública 2020?”, recriminó.

En la Cuenta Pública 2019, en la auditoría 177-DS denominada Gestión Financiera del Hospital Infantil de México *Federico Gómez*, la ASF emitió un pliego de observaciones en montos cerrados por 6.7 millones de pesos a ese hospital infantil por no acreditar el suministro y entrega de cuatro tipos de medicamentos oncológicos a los pacientes.

De acuerdo con el informe de la ASF, se tiene certeza que los medicamentos se compraron y que llegaron al hospital referido, pero hasta el momento se desconoce dónde se encuentran esos productos desde el año 2019.

Al respecto, se detectaron

una serie de irregularidades, por ejemplo: diversas recetas con nombres de dos pacientes distintos y además no coinciden las dosis en las recetas con las que se registraron en la salida del almacén.

Tampoco coinciden en las recetas las fechas en las que supuestamente se entregó el medicamento con las fechas registradas en las salidas de almacén, entre otras.

Indicó que “lo delicado es que estamos hablando que los medicamentos “simplemente desaparecieron” y hasta el día de ayer, haciendo la consulta en la página de la ASF, el monto sigue pendiente por aclarar”.

Los medicamentos oncológicos de los que no se acreditó su entrega, son: Temozolomida 100 mg, Dexrazoxano 500 mg, L- Asparaginasa Sol, inyectable de 10,00 UI y Metotrexato de 2.5 mg, entre otros. ●



La diputada María Elena Pérez-Jaén denunció que faltan medicinas por 6.7 millones de pesos.